

« GALETTE A KERMOUSTER »

Le 02 février 2015 c'est tenu au restaurant « chez Loïc » une après-midi « galette ».

Environ 90 personnes sont venues et ont trouvé l'idée intéressante, souhaitant qu'elle se renouvelle.

Ce fut l'aboutissement d'un travail d'un mois par les membres du comité de quartier, qui, soucieux du mieux vivre ensemble, a souhaiter organiser ce rassemblement festif et convivial.

Ils ont donné de leur personne pour distribuer les invitations au porte-à-porte et récolter les inscriptions, prouvant par leur action qu'avec du dévouement ont pouvait offrir un bon service à ses voisins.

Cette action ne restera pas isolée, car le comité réfléchi à d'autres évènements.

Mais leurs membres n'étant que sept, ils attendent avec impatience que d'autres habitants du quartier se sentent intéressés par ce mouvement et viennent grossir les rangs.

Aussi, nous lançons un appel à tous les concitoyens qui le désirent et qui ont des idées, de nous rejoindre.

Le quartier de Kermouster est vaste et les habitations éparpillées, aussi les besoins des uns ne correspondent pas toujours à ceux des autres, c'est pour cela que votre avis nous intéresse, pour agir au plus près de vos attentes.

Contactez-nous via le référent de quartier qui est Mme Lancien Véronique à la mairie de Plougasnou.